



El despacho valenciano JOSE DOMINGO MONFORTE, ha creado un departamento de GERENCIA JURÍDICA PRECONCURSAL.

Tiene como objetivo dar respuestas a las compañías que pasan por dificultades económicas, creando la figura del Abogado Gestor Preconcurzal. En opinión de José Domingo Monforte, antes de optar por el proceso concursal, cuya finalidad principal es la satisfacción del crédito al acreedor, se debe valorar la puesta en marcha de acciones preconcursoales con el fin de solventar sin interferencia ni intervención judicial la situación, adecuando convenios que posibiliten soluciones temporales o definitivas.

...